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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 09 giugno  2020  

L’anno 2020, il giorno nove del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano tutti 

presenti 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:42, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Dentici, Sinopoli e Di Vincenti.  

Il Presidente: relativamente al punto 3 dell’O.d.g. afferma che è opportuno trattare l’argomento 

relativo al regolamento sul Decentramento dopo la lettura dell’atto principale; pertanto apre la 

discussione sul punto 4 all’O.d.g. “Lavori per il miglioramento della sicurezza e del decoro delle 

aree esterne di Palazzo d’Orleans a Piazza Indipendenza di cui all’Ordinanza 375 del 27 maggio 

2020” e ne dà lettura, ultimata la stessa afferma che la realizzazione di tale progetto nonostante il 

restringimento della careggiata, darebbe lustro alla piazza, ma ci sono delle criticità da sollevare;  

nello specifico nell’ordinanza non si parla dei posti riservati, circa 50 posti, destinati a parcheggio 

per il personale dell’ARS; è evidente che non si può restare inermi davanti a  tale privilegio pertanto 

propone di fare un documento per chiedere la revoca dell’ordinanza. 

Il Cons. Ruggero: verificherà se in realtà tale spazio è stato esteso fino a Piazza D’Orleans, 

afferma che non si può monopolizzare una piazza, cosi come è già successo per altre piazza con 

parcheggi riservati ai carabinieri ed ai vigili del fuoco, assegnando l’area a parcheggio riservato ai 

dipendenti dell’ARS è mortificante nei confronti dei cittadini, non riesce a capire qual è la 

motivazione di estendere in tutta la piazza questo privilegio. 

Il Cons: Buccola: si associa a quanto detto dai colleghi Consiglieri, ben vengano gli abbellimenti 

della Piazza ma la situazione dei posti riservati ai soli dipendenti è inaccettabile. È favorevole a 

firmare il documento. 

Il Cons. Dentici: è d’accordo per l’abbellimento e la sicurezza della Piazza, giorni fa aveva scritto 

all’Ing. Caliri, responsabile del RUP, il quale gli ha risposto con una email e ne da lettura dove si 

evidenzia che il progetto è finanziato dalla Regione e non si fa cenno all’assegnazione dei posti 

riservati. È favorevole a firmare il documento. 

Il Con. Sinopoli: afferma che la tematica è molto seria, in quanto si parla di viabilità la zona 

rappresenta un importante nodo di collegamento per molte zone della città, esprime il proprio parere 

favorevole circa l’abbellimento della piazza ma nel contempo puntualizza che i posti riservati 

devono essere annullati, pertanto è favorevole a firmare il documento. 

Il Cons. Di Vincenti: ricorda che l’ordinanza fu firmata dal Presidente Crocetta nel 2015 dove si 

evidenziava la necessità di salvaguardia e l’incolumità degli organi politici e amministrativi, ma non 

lo condivide infatti nel 2018 aveva presentato una mozione e successivamente una interrogazione 

pertanto si allinea a quanto detto dai colleghi, pronto a firmare il documento. 
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Il Presidente: suppone che ci siano i presupposti di illegittimità, si pone il quesito a chi è riservato 

nello specifico tale beneficio, bisogna porre fine a questi privilegi, quindi preparerà al più presto un 

ordine del giorno. 

Il Cons. Buccola lascia la seduta alle ore 10:26. 

Il Con. Lupo: condivide quanto detto dai colleghi Consiglieri. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:34. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:50 a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri: 

Buonpasso e Dentici. 
Il Presidente: comunica che la Giunta ha approvato la nomina delle Posizioni Organizzative 

procede con la lettura del comunicato stampa del Comune di Palermo, durante la lettura, alle ore 

10:54, il Cons. Di Vincenti lascia la seduta. 

Il Con. Lupo: chiede l’intervento per richiedere il ripristino dello spazzamento in Via Sambucia, 

considerato che da parecchi giorni non viene effettuato, inoltre chiede notizie in riferimento 

all’invito in videoconferenza del Vicesindaco e dell’Ass. Marino per la questione dei sottopassi. 

Il Cons. Tuzzolino: informa che stamattina a Villa Tasca l’illuminazione pubblica è rimasta accesa. 

Il Presidente: risponde che per quanto riguarda lo spazzamento era stato sospeso per la pandemia 

provvederà ad inviare un sollecito; per l’illuminazione della strada pensa che si possa trattare di 

prove di carico, chiederà notizie a riguardo. 

Il Cons. Sinopoli: chiede notizie in merito alla mancanza di illuminazione di Via Lenin Mancuso. 

Il Presidente: risponde che in Via C. Terranova e Via D.co Russo l’impianto non funziona 

perfettamente provvederà ad inviare email per avere notizie. 

Il Cons. Ruggiero: chiede se sono disponibili i pannelli in plexiglass da istallare negli Ufficio della 

Circoscrizione. 

Il Presidente: risponde che il Dr. Brucato gli aveva riferito che l’ordinativo era stato fatto ma viste 

le innumerevoli richieste ci vuole un po’ di tempo 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:05 
         

      Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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